

令和4年2月2日

1, 2年生保護者各位

聖ウルスラ学院英智高等学校
校長 伊藤 宣子

2月の授業等について（お知らせ）

春の訪れが待たれる頃、皆様には如何お過ごしでしょうか。

この度、新型コロナウイルス感染拡大第6波に対する本校の対応策としてオンライン授業に切り替えつつ、変則的登校授業も可とする学校の対応に対し、ご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。おかげさまで令和4年度高等学校入学選抜試験（A日程）も、昨日、滞りなく終了いたしました。

さて、2月5日（土）から特別志学コース Type1 と特別志学コース Type2 の通常授業（学校に登校しての対面授業と学校生活）が再開されます。尚志コースは2月8日（火）から学校登校による学校生活が再開されます事をお知らせ申し上げます。【教職員の入試業務により2月7日（月）は全コース生徒が休業日となっておりますことをご確認ください。】

尚、様々な事情から学校登校を避けなければならないお子様につきましては、親御様からの申し出により、家庭でオンライン授業に参加することを可と致しますので、担任にご連絡をお願い致します。

また、この感染拡大第6波にあつて、宮城県から部活動の自粛要請が発出されました。これを受け、本校の部活動についても、2月末日まで活動の自粛を求めていますことにも、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

以上